



CC-BY-SA Historisches Museum Frankfurt

# Blick auf die Hinterhäuser der Judengasse

Blick auf die Hinterhäuser der Judengasse, rechts im Bild ist die Kuppel der Hauptsynagoge zu sehen.

1811 wurde der Ghettozwang aufgehoben, woraufhin viele Jüd\*innen die Gasse verlassen. Die hölzernen Häuser verfallen daraufhin zunehmend, bis sie schlussendlich abgerissen werden.

## Informationen

Frankfurt, Judengasse (Darstellung)  
04. 1862 (Datierung)

---

Stadttopographie  
Handzeichnung  
Aquarell, Bleistift

---

Historisches Museum Frankfurt  
Inv. C50133

---